



## Grupo minero de los Luksic eleva producción de cobre a junio

El brazo minero del grupo Luksic aumentó su producción de cobre fino en el segundo trimestre de este año, y logró en el primer semestre un resultado similar al de la primera mitad del año pasado, según comunicó Antofagasta Minerals. Estos resultados según detalló, se deben a alza de 20% en la producción entre abril y junio, con lo cual las cuatro compañías de Antofagasta Minerals, produjeron 284.700 toneladas de cobre en los primeros seis meses del año, pese a menores leyes de cobre que se procesa en Los Pelambres y Centinela.

En el segundo trimestre del año, Los Pelambres logró mayores volúmenes de procesamiento de mineral gracias al Proyecto Infraestructura Complementaria finalizado hace poco. Para la segunda mitad de 2024 se espera, además, que su producción incluya parte del concentrado de inventario por trabajos realizados en su sistema de transporte de concentrado el primer trimestre”, dijo Iván Arriagada, presidente ejecutivo de la minera. Agregó que en Centinela, la producción también tuvo menores recuperaciones, debido a altos niveles de arcilla y finos de los minerales. Con ello, la producción de Antofagasta Minerals en todo el año estaría entre 670 mil y 710 mil toneladas.